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REQUERIMENTO nº /4/3/,7/
Senhor Presidente:

O vereador Eder Linio Garcia — PTB, nos termos

regimentais, após a apresentação em plenário, que seja encaminhado a
Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, o seguinte pedido de informação:

1) Conforme respostas ao requerimento 988/21 onde foi Informado que a
assinatura do termo de convênio de cooperação técnica DAEV e
SANASA deu-se em 18 de março de 2019, sendo que a autorização de
celebração do convênio aconteceu.em26de dezembro de 2017, a partir
da Lei Ordinária nº 5583, que passou pela Câmara Municipal de
Valinhos. Anterior a isso, foi publicado no Boletim Municipal nº 1575, de
18 de agosto de 2017, o extratodeprotocolode intenções entre DAEV e
SANASA, com assinatura de 8 de:agostode-2017, pergunto: Foi feito
estudo de impacto financeiro para que o DAEV assuma as quantias
que envolvem o pagamento convênio?

2) Se sim, foi contratada empresa especializada para este estudo? Se não
quem o fez? Solicito cópia de inteiro teor dos éálculos efetuados, onde
comprove a saúde financeira para cumprimento das parcelas.

3) Houve audiência pública para intenção dacelebração do convênio?

Justificativa:

O Vereadorvem sendo questionado por moradores do Município.

Valinhos, 19 de outubro de 2021.

Eder LinioGarcia(Edinho Garcia)
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